## Steinmetz- und Steinbildhauer-Innung Heilbronn-Franken



## Sonderprojekt Steinmetz- und Steinbildhauerhandwerk Besucher formen den "Bürgerstein" Bad Rappenau



Die Steinmetz- und Steinbildhauer-Innung Heilbronn-Franken präsentiert sich auf der Landesgartenschau in Bad Rappenau auf vielfältige Art und Weise.

Direkt neben verschiedenen Mustergrabanlagen und einer "Lebenden Werkstätte" (Ausstellungsbereich Nr. 16) wird ein Kunstobjekt, der sog. "Bürgerstein" geformt.

An einem Mühlbacher Sandstein können die Besucher mit Knüpfel und Meisel ihre vielfältige Kreativität zum Ausdruck bringen. Unter Anleitung von Meister-Fachbetrieben der Innung kann jeder mit Original Steinmetzwerkzeugen den Stein mitgestalten. Der

Sandstein hat ein Gewicht von rund 2,5 Tonnen.

Im Rahmen der Landestagung des Landesinnungsverband Steinmetzund Steinbildhauerhandwerk wurde der Stein unter "Anleitung" von Obermeister Roland Vorherr durch Oberbürgermeister Hans-Heribert Blättgen offiziell eingeweiht.

Nach Beendigung der Landesgartenschau bleibt der Stein der Stadt Bad Rappenau als Kunstobjekt erhalten.























